

進級・入学おめでとうございます

校長 市川裕二

4月になり、少しずつ暖かくなってきました。春の訪れが待ち遠しいところです。新年度になり、進級・入学した皆さん、進級・入学おめでとうございます。

新しい学年になることは、今までの学習の成果を踏まえ、より一層、新しい課題に取り組んだり、新しい経験を積み重ねていったりと、さらなる成長へのチャレンジが始まったということです。今年度、皆さん一人一人が、自分の目標に向け大きく成長していくことを期待しています。

保護者の皆様、お子様の進級・進学おめでとうございます。教職員一同、一丸となって、児童・生徒の成長を支援していきます。

さて、残念ながら、新型コロナウイルス感染症は、終息せず、まだまだ、東京都の感染防止ガイドラインに従いながら、配慮をしながらの学習活動となりますが、できる範囲の学習活動は予定通り進めていきます。

後日、全校保護者会や学部保護者会等を開催し、今年度の本校の教育活動等についてご説明する予定です。

なお、感染防止の観点から、今年度も離任式を行わないことにいたしました。御了承ください。退職者・異動者、着任者については、別紙をご覧ください。

今年度もよろしく願いいたします。

